БИБЛИОГРАФИЯ Н. В. ЖГИЛЕВА

Публикации Н. В. Жгилева

Книги

- 1. Награды России / Н. В. Жгилев. Новокузнецк, 2008. С. 3-4: фот.
- 2. России верные сыны / Жгилев Н. В. Новокузнецк : [б. и.], 2006. 182 с. : ил.

Периодические издания, сборники

- 3. Александр Николаевич Кривобоков. Золотые звезды комбината / Н. Жгилев // Металлург. 2002. 16 ноября. С. 1.
- Бессмертный подвиг : [А. А. Павловский] / Николай Жгилев // Франт. 2008. 28 февраля (№ 9). - С. 20 : фот.
- Будапештская операция (9-й Сталинский удар) / Николай Жгилев // Франт. 2005. -14 апреля (№ 15). - С. 20.
- 6. Были и наши земляки : [о защитниках Ленинграда из Кузбасса, в т. ч. об Иване Николаевиче Бажане] / Н. Жгилев // Горняцкая солидарность. 2000. 11 февраля. С. 4.
- 7. Вклад трудящихся Новокузнецка в победу на фронте и в тылу в годы Великой Отечественной войны / Николай Жгилев // Ильинское время. 2005. 6 мая (№ 13). С. 8-9.
- 8. Гений воздушного боя : [А. И. Покрышкин] / Николай Жгилев // Кузнецкий рабочий. 2012. 1 ноября (№ 128). С. 4 : фот.
- 9. Герой Бородина : [о В. И. Полосухине, погибшем на Бородинском поле] / Н. Жгилев // Трудовой Новокузнецк. 2000. 28 апреля-5 мая (№ 15). С. 2 : фот.
- 10. Герой Бородино: к 60-летию гибели народного Героя-новокузнечанина В.И. Полосухина / Н. Жгилев // Металлург. 2002. 19 февраля. С. 3.
- **11.** Герои не умирают. Василий Петрович Зорькин / Н. Жгилев // Сельские вести. 2004. 6 октября. С. 2.
- 12. Герои не умирают. Василий Федорович Токарев / Н. Жгилев // Сельские вести. 2005. 25 марта. С. 3.
- 13. Герои не умирают. Виктор Иванович Протчев / Н. Жгилев // Сельские вести. 2005. 25 марта. С. 3.
- 14. Герои не умирают. Владимир Георгиевич Юдин, Афанасий Илларионович Сазонов / Н. Жгилев // Сельские вести. 2005. 12 января. С. 3: фот.
- 15. Герои не умирают. Иван Николаевич Березин / Н. Жгилев // Сельские вести. 2004. 20 октября. С.2 : фот.
- 16. Герои не умирают. Михаил Гаврилович Хорьков / Н. Жгилев // Сельские вести. 2004. -3 ноября. С. 3.
- 17. Герои не умирают. Михаил Михайлович Куюков / Н. Жгилев // Сельские вести. 2004. 17 ноября С. 3.
- 18. Герои не умирают. Николай Романович Шелковников / Н. Жгилев // Сельские вести. 2004. 3 декабря. С. 3.
- 19. Герои остаются с нами : [о Герое Советского Союза Василии Михайловиче Дубинине] / Николай Жгилев // Губернские ведомости. 2004. 5 октября (№ 188). С. 2 : фот.

- 20. Герой России : [о Зинченко Алексее Родионовиче] / Н. В.Жгилев // Шахтерский край. 2004. 14-20 октября (№ 42). С. 6 : фот.
- 21. Герой России : [о Сомове Сергее Алексеевиче] / Н.В. Жгилев // Шахтерский край. 2004. 14-20 октября (№ 42). С. 6 : фот.
- 22. Герой форсирования Днепра : [Александр Конев] / Николай Жгилев // Франт. 2007. 4 октября (№ 40). С. 5
- 23. И была та далекая война: [об участнике финской войны, ветеране КМК Сергее Алексеевиче Хлебникове] / Н. Жгилев // Металлург. 2000. 22 февраля. С. 3.
- 24. Их вклад в Победу неоценим [вклад женщин КМК в Победу]/ Н. Жгилев // Металлург. 2002. 7 марта. С. 3.
- 25. Кавалер орденов Славы : [Н. Г. Ерилов] / Николай Жгилев // Кузнецкий рабочий. 2006. 14 декабря (№ 147). С. 6 : фот.
- 26. Конец Второй мировой войны / Николай Жгилев // Франт. 2005. 8 сентября (№ 36). С. 20 : фот.
- 27. На Курской огненной дуге... : [М. Борисов] / Николай Жгилев // Кузнецкий рабочий. 2007. 8 мая (№ 51). С. 2.
- 28. Навечно в нашей памяти : [о Героя Советского Союза-новокузнечанах] / Н. Жгилев // Металлург. 2002. 9 мая (№ 49). С. 2-3.
- 29. Награда нашла героя : [С. А. Сомов] / Николай Жгилев // Новокузнецк. 2008. 6 мая (№ 34). С. 3.
- 30. Новокузнецк фронтовой / Николай Жгилев // Новокузнецк. 2005. 21 апреля. С. $_3$
- 31. Новокузнецк: для фронта и Победы / Ирина Миляева, Николай Жгилев // Франт. 2005. 5 мая (№ 18). С. 7.
- 32. О подвигах наших соотечественников : [званию «Герой Советского Союза» 75 лет] / Николай Жгилев // Эхо Кузбасса. 2009. 17 апреля (№ 14). С. 8.
- 33. Освободитель советского Заполярья : [Иван Кириллович Ушаков] / Николай Жгилев // Кузнецкий рабочий. 2015. 8 мая (№ 51). С. 7 : фот.
- 34. Петсамо-Киркенесская операция / Николай Жгилев // Франт. 2005. 26 мая (№ 21). C. 20.
- 35. Победный марш на Красной площади / Николай Жгилев // Франт. 2005. 21 июля (№ 29). С. 20.
- 36. Под пасмурным победным небом Монголии: [новокузнечанин Георгий Михайлович Егорин участник войны на Халхин-Голе] / Н. Жгилев // Кузнецкий рабочий. 1999. 16 октября С. 6: фот.
- 37. Подвиг ваш бессмертен : [жители Новокузнецкого района Герои Советского Союза] / подготовил Н. Жгилев // Сельские вести. 2012. 20 апреля (№ 45/46). С. 2.
- 38. Пока жив, буду в строю! : [беседа с Н. В. Жгилевым / записала Мария Соколова] ; фото Владимира Шабанкова // Кузнецкий пенсионер. 2016. 28 января (№ 3). С. 1, 6 : фот.
- 39. Полный кавалер ордена Славы : [воспоминания о Ерилове Н. Г.] ; Участник Парада Победы : [воспоминания об Ушакове И. К.] / Н. Жгилев // Поведайте потомкам, ветераны! : [сб. стихов и прозы / сост.: Старцев П. А., Сизиков В. И., Макарук В. Д.]. Новокузнецк, 2005. С. 82-84, 126-128 : фот.
- 40. При равной силе побеждает правый : [в Новокузнецком художественном музее работает выставка военных трофеев] / Н. Жгилев // Горняцкая солидарность. 2001. 6 апреля. С. 8 : фот.

- 41. Прибалтийская операция (14.09.-24.11.1944 г.-14.09.-24.11.2004 г.). (8-й Сталинский удар) / Николай Жгилев // Франт. 2005. 31 марта (№ 13). С. 20.
- 42. Приближается юбилей Победы: [о встрече бывших фронтовиков с учащимися Новокузнецка на Посту №1 у Вечного огня на бульваре Героев, о Герое Советского Союза Валентине Васильевиче Герасине] / Нина Семеновна Коновалова, Николай Владимирович Жгилев // Эхо Кузбасса. 2005. 21 января. С. 8: фот.
- 43. Сияние золотой звезды «Серп и Молот»: к 65-летию учреждения особого знака Героя Социалистического Труда золотой медали «Серп и Молот» / Николай Жгилев // Франт. 2005. 23 июня (№ 25). С. 20: фот.
- 44. Снятие блокады Ленинграда День воинской славы России / Николай Жгилев // Франт. 2005. 10 февраля (№ 6). С. 20 : фот.
- 45. Тот самый пан Борисов : [М. Ф. Борисов] / Николай Владимирович Жгилев // Новокузнецк. 2010. 15 июля (№ 50). С. 11 : фот.
- 46. Тот самый пан Борисов... :[о бывшем новокузнечанине, Герое Советского Союза, поэте Михаиле Федоровиче Борисове] / Н. Жгилев // Кузнецкий рабочий. 1999. 6 мая. С. 4.
- 47. Трижды герой : [А. И. Покрышкин] / Николай Жгилев // Новокузнецк. 2008. 11 марта (№ 18). С. 2.
- 48. Учитель и война: дань памяти : [о конкурсе «Гордость Отечества»] / Николай Жгилев // Новокузнецк. 2010. 30 ноября (№ 89). С. 6 : фот.
- 49. Флаг над рейхстагом : [о Герое Советского Союза Петре Петровиче Кагыкине] / Николай Жгилев // Шахтерский край. 2004. 18-24 ноября (№ 47). С. 11.
- 50. Ясско-Кишиневская операция (7-й Сталинский удар) / Николай Жгилев // Франт. 2005. 24 февраля (№ 8). С. 20 : фот.

Публикации о Жгилеве Н. В.

- 51. [Жгилев Николай Владимирович: некролог] / дочь, внук, родственники // Кузнецкий рабочий. 2020. 30 июня (№ 41). С. 4: фот.
- 52. Белокурова, Е. В строю для Родины любимой / подготовила Е. Белокурова // Сельские вести. 2011. 11 марта (№ 26/27). С. 7 : фот.
- 53. Бодхисатхва, И. <u>Николай Жгилев</u> / Иван Бодхисатхва // Кузнецкий рабочий. 2012. 25 октября (№ 125). С. 9 : фот. URL: https://kuzrab.ru/rubriki/obshestvo/nikolay-zhgilyev/ (дата обращения: 04.05.2022).
- 54. Бушаева, Е. Без прошлого нет будущего : [В Степновской средней школе состоялась встреча с членом Новокузнецкого городского совета ветеранов войны и труда Н. В. Жгилевым и поэтом и прозаиком В. Е. Олейниковым] / Е. Бушаева // Сельские вести. 2005. 28 октября (№ 128-129). С. 6 : фот.
- 55. Васильева, О. Новокузнецкий ветеран написал книгу о российских медалях / Оксана Васильева // Комсомольская правда. 2008. 27 мая (№ 77). С. 6.
- 56. Константинова, В. В ногу с историей / Виктория Константинова // Новокузнецк. 2011. 10 марта (№ 17). С. 7 : фот.
- 57. Лепихин, С. Мальчишек ведет за собой / Сергей Лепихин // Земляки. 2007. 7 декабря (№ 49). С. 13.
- 58. Майоров, С. «Я на посту № 1» / Сергей Майоров // Земляки. 2011. 6 мая (№ 19). С. 6 : фот.

- 59. Михайлов, С. <u>Николай Жгилев</u> / Савва Михайлов // Кузнецкий рабочий. 2016. 10 марта (№ 25). С. 5 : фот. URL: https://kuzrab.ru/rubriki/obshestvo/nikolay-zhgilyev2/ (дата обращения: 04.05.2022).
- 60. Михайлов, С. <u>Солдат Отечества</u> / Савва Михайлов // Кузнецкий рабочий. 2011. 10 марта (№ 27). С. 2 : фот. URL: https://kuzrab.ru/publics/soldat-otechestva-2/ (дата обращения: 04.05.2022).
- 61. Немиров, В. <u>Николай Жгилёв</u> / Валерий Немиров // Кузнецкий рабочий. 2015. 17 декабря (№ 146). С. 6 : фот. URL: https://kuzrab.ru/rubriki/obshestvo/nikolay-zhgilyev1/ (дата обращения: 04.05.2022).
- 62. <u>Неутомимый просветитель</u> // ГУФСИН России по Кемеровской области Кузбассу : официальный сайт. URL: http://42.fsin.gov.ru/veteranskoe_dvizhenie/pozdravleniya/neutomimyy_prosvetitel.php (дата обращения: 04.05.2022).
- 63. Олейников, В. Всюду долгожданный гость / Владимир Олейников // Губернские ведомости. 2006. 10 марта (№ 40). С. 10.
- 64. Олейников, В. Педагог по призванию / Владимир Олейников // Новокузнецк. 2006. 22 февраля (№ 7). С. 3.
- 65. Петрова, Т. «...<u>И поклонись фронтовику»</u> / Татьяна Петрова // Кузнецкий рабочий. 2007. 3 апреля (№ 37). С. 4. URL: https://kuzrab.ru/publics/i-poklonis-frontoviku/ (дата обращения: 04.05.2022).
- 66. Стругацкий, Б. Просвещать молодёжь его призвание / Богдан Стругацкий // Франт. 2007. 20 декабря (№ 51). С. 18 : фот.
- 67. Юхимец, Т. Г. Уроки мужества / Юхимец Т. Г. // Новокузнецк. 2008. 24 июня (№ 48). С. 2.

Видео

- 68. Вып. 45 : [Юбилей Г. Жукова, беседа с Н. В. Жгилевым] // Девять муз: авторская программа Александра Замогильнова. Вып. 44-50 / [НОВО-ТВ]. [Новокузнецк : б. и.], 1999. 1 эл. опт. диск (DVD-ROM).
- 69. Вып. 64 : [Сталинградская битва, Жгилев Н. и др.] // <u>Девять муз : авторская программа Александра Замогильнова. Вып. 64-68</u> / [НОВО-ТВ]. [Новокузнецк : б. и.], 1999. 1 эл. опт. диск (DVD-ROM).
- 70. Вып. 86 : [снятие блокады Ленинграда (Е. С. Воробьев, Жгилев Н. В., восп.)] // <u>Девять муз : авторская программа Александра Замогильнова. Вып. 84-88</u> / [НОВОТВ]. - [Новокузнецк : б. и.], 1999. - 1 эл. опт. диск (DVD-ROM).
- 71. Вып. 164 : [Николай Жгилев, фрагмент выступл.] // <u>Девять муз : авторская программа Александра Замогильнова. Вып. 164, 167-174</u> / [HOBO-TB]. [Новокузнецк : б. и.], 2016. 1 эл. опт. диск (DVD-ROM).
- 72. Вып. 176 : [2003, 60 лет ордену Славы, рассказывает Н. Жгилев] // <u>Девять муз :</u> авторская программа Александра Замогильнова. Вып. 175-181, 189, 190 / [HOBO-TB]. [Новокузнецк : б. и.], 2016. 1 эл. опт. диск (DVD-ROM).
- 73. Вып. 182 : [70 лет званию «Герой Советского Союза», рассказывает Н. Жгилев] // <u>Девять муз : авторская программа Александра Замогильнова. Вып. 182-188</u> / [HOBO-TB]. - [Новокузнецк : б. и.], 1999. - 1 эл. опт. диск (DVD-ROM).

Составитель: Киреева Т. Н. 04.05.2022